

Gambaran Pelaksanaan Penyusutan Rekam Medis di Unit Filing Rumah Sakit Umum Daerah Ade M. Djoen Tahun 2019

GAMBARAN PELAKSANAAN PENYUSUTAN REKAM MEDIS DI UNIT *FILING* RUMAH SAKIT UMUM DAERAH ADE M. DJOEN TAHUN 2019

Overview of the Implementation of Medical Records Depreciation in the filing unit of Rumah Sakit Ade M. Djoen Tahun 2019

Mas'adah¹, Lily Widjaja², Deasy Rosmala Dewi³

Mahasiswa Program Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan,

Universitas Esa Unggul Jakarta Barat

Kebon Jeruk, Jakarta 11510

Email : masadah7307@gmail.com

ABSTRAK

Latar Belakang: Pelaksanaan Penyusutan Rekam Medis pada Rumah Sakit Umum Daerah Ade M. Djoen Sintang masih belum dilaksanakan secara rutin. Tidak adanya ruangan khusus bagi rekam medis inaktif merupakan salah satu kendala yang membuat ruangan filing rekam medis semakin sempit dan padat. **Tujuan:** Meninjau pelaksanaan penyusutan Rekam Medis di Rumah Sakit Umum Daerah Ade M. Djoen Kab. Sintang Tahun 2019. **Metode:** Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan studi dokumentasi, observasi lapangan serta wawancara dengan petugas di unit filing RSUD Ade M. Djoen Sintang **Hasil:** Proses pemilahan rekam medis inaktif belum dilaksanakan secara teratur walaupun sudah memiliki SPO (Standar Prosedur Operasional) Hambatan dalam proses retensi rekam medis di Rumah Sakit Umum Daerah Ade M. Djoen Sintang adalah ruangan rekam medis inaktif tidak ada. Sehingga sebagian rekam medis harus disimpan dilorong rumah sakit dengan mengabaikan keamanan data pasien. Walaupun demikian petugas rekam medis sudah pernah diberikan sosialisasi dan pelatihan terkait retensi rekam medis. **Kesimpulan:** Penyediaan Ruang untuk rekam medis inaktif sangat penting untuk dilakukan dan pemilahan rekam medis harus dilaksanakan secara teratur. Serta sebaiknya melakukan kembali sosialisasi dan edukasi kepada petugas mengenai retensi dengan efektif.

Kata Kunci: Penyusutan, Rekam Medis, Unit Filing, Rumah Sakit